



ST. MATTHÄUS aktuell

18. August 2023 – Nr. 83

Liebe Leserinnen und Leser,

es wäre ja schön gewesen, wenn wir Sie heute zum Pfarrfest in und um das neue Matthäus-Haus hätten einladen können. Aber wir müssen uns noch immer gedulden – was auch den Mitgliedern des Neubausausschusses nach 88 Sitzungen nicht leichtfällt. Es gibt also in diesem September kein Pfarrfest, aber bestimmt im Frühjahr ein großes Einweihungsfest.

Vieles findet nach wie vor im Johannes-Haus statt, z.B. die Anmeldung zur Erstkommunion, der Krankentag am 10. September... Beachten Sie auch die Einladung zur Wallfahrt nach Kevelaer.

Auf der Rückseite finden Sie die Einladung von Franziska Rölle zu ihrer Beauftragung als Gemeindereferentin im Kölner Dom. Herzlichen Glückwunsch, Franziska! Weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit bei uns in St. Matthäus! Doris Lausch (PGR)

Erstkommunion 2024



Zur Erstkommunion im April 2024 sind alle Kinder ab der 3. Klasse eingeladen. Wenn Sie keine Einladung erhalten haben sollten, Ihr Kind schon älter oder noch nicht getauft ist, melden Sie sich bitte im Pfarrbüro oder bei Gemeindereferentin Franziska Rölle.

Anmeldemöglichkeiten:

- Freitag, den 8.9.2023 von 15 bis 18 Uhr
- Samstag, den 9.9.2023 von 10 bis 15 Uhr im Johannes-Haus, Carlo-Schmid-Str. 24, Hellerhof

Kontakt: Email: franziska.roelle@erzbistum-koeln.de
Tel: 0171/3503142

vom NEUES BAU

Das Foto trägt. Zeigt es doch einen schönen Blick von Norden auf das scheinbar fertige Ensemble von Kirche und Matthäus-Haus. Allerdings ohne Menschen. Denn leider ist das Haus noch immer nicht fertig. Ein Wasserschaden im Keller muss umfangreich beseitigt werden, viele Kleinigkeiten sind noch zu erledigen, bevor wir das Haus nach der Abnahme endlich einweihen und mit Leben füllen können. Hoffentlich bald!



Herzliche Einladung zum **Krankentag** am 10.9.2023.

Wir beginnen mit einer Andacht mit Segnung für Kranke und Gesunde um **14.30 Uhr im Johannes-Haus**. Im Anschluss freuen wir uns auf ein gemütliches Miteinander und anregende Gespräche bei Kaffee und Kuchen. Bitte melden Sie sich bis zum 8.9. im Pfarrbüro an.

Shalom

Bittwallfahrt nach Kevelaer

am 11. September 2023 für ältere und interessierte Gemeindemitglieder
Anmeldung bis zum 25.08.2023 über das Pfarrbüro und die ausliegenden Handzettel in den Kirchen.

Abfahrt: Hellerhof (Parkplatz Aldi)	7.30 Uhr
Reinhold-Schneider-Straße	7.40 Uhr
Josef-Kleesattel-Straße (St. Norbert)	7.50 Uhr
Neustrelitzer Straße (Parkplatz Apollonia)	8.00 Uhr



Liebe Gemeinde,

nach vier Jahren bin ich nun endlich am Ende meiner Ausbildung zur Gemeindefereferentin angelangt. Nach der Schulausbildung und dem ersten Mitgehen und -wirken in Flingern/Düsseltal durfte ich die letzten zwei Jahre als wichtigste Etappe meiner Ausbildung in St. Matthäus Erfahrungen sammeln und gemeinsam mit Euch und Ihnen lernen. Danke für alle Unterstützung und die vielen schönen Begegnungen und Zusammenarbeiten, aber auch für die Geduld, denn auch ich musste und muss weiterhin lernen. Ich freue mich, auf die weitere Zeit in St. Matthäus und lade jeden herzlich zu unserer Beauftragungsfeier im Kölner Dom durch Weihbischof Ansgar Puff ein.

Es grüßt Euch und Sie Gemeindefereferentin Franziska Rölle



Gedenken zum Welt-Suizid-Präventionstag

Seit 2009 begehen die Kirchen in Düsseldorf den Welt-Suizid-Präventionstag am 10. September gemeinsam mit der Initiative Tabu Suizid. Auch in diesem Jahr wird in den katholischen und evangelischen Kirchen der durch Suizid Verstorbenen und ihrer Angehörigen mit einem Gottesdienst gedacht. Der zentrale Gedenkgottesdienst mit anschließender Informationsveranstaltung wird in diesem Jahr von der katholischen Kirche ausgerichtet. Er findet am **Sonntag, 10. September, um 10 Uhr in der Kapelle des LVR-Klinikums**, Bergische Landstraße 2, statt.

Zugleich wird in allen evangelischen und katholischen Sonntagsgottesdiensten am 9. und 10. September in ganz Düsseldorf fürbittend der Suizidopfer und ihrer Angehörigen, wie auch der Anliegen von Tabu Suizid gedacht.

Gottesdienst zum Tag der Schöpfung

Zum ökumenischen Tag der Schöpfung laden das kfd-Stadtdekanat Düsseldorf und der Arbeitskreis Frauenspiritualität des kfd-Diözesanverbands Köln für **Montag, 11. September, um 18 Uhr** zum Gottesdienst in die **Berger Kirche, Wallstraße 17**, ein. Der Gottesdienst steht unter dem Thema:

„Damit ihr das Leben in Fülle habt.“ Joh 10,10



EINLADUNG
ZUR FEIERLICHEN
BEAUFTRAGUNG

PASTORALKURS 2020

Unverkennbar seid ihr
ein Brief Christi.
2 Kor 3,3a

Samstag, 02.09.2023, 12 Uhr
Hoher Dom zu Köln



INGALISA BORNEFELD
STEFAN BURTSCHER
DOROTHY GOCKEL
MAGDALENA OVERBERG
FRANZISKA RÖLLE



ST. MATTHÄUS aktuell

wird herausgegeben von:

Kath. Pfarrgemeinde **St. Matthäus**
René-Schickele-Str 6
40595 Düsseldorf-Garath/Hellerhof

Tel. 0211 70 17 77

info@st-matthaeus-duesseldorf.de
www.st-matthaeus-duesseldorf.org



Das **Pastoralbüro** ist erreichbar:
Mo + Di – Do + Fr 9:00 – 12:00
Mi 16:00 – 18:00

Wir feiern **Sonntagsgottesdienste**

Sa 18:00 in St. Norbert
So 9:30 in St. Theresia
So 11:00 in St. Matthäus

Messe Pur

am 20. August
um 19 Uhr im Johannes-Haus
Herzliche Einladung!